

2025-06-10

Diputado propone créditos preferenciales para policías en Coahuila

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://eltiempomx.com/noticia/2025/diputado-propone-creditos-preferenciales-para-policias-en-coahuila.html>

La iniciativa busca mejorar las condiciones económicas de los elementos de seguridad en el estado.

Saltillo, Coahuila, 10 de junio de 2025.- Una reforma legal para garantizar créditos con tasas preferenciales en la compra de viviendas y vehículos a los integrantes de los cuerpos de seguridad de Coahuila fue propuesta por el diputado Alberto Hurtado. La iniciativa busca modificar la Ley del Sistema de Seguridad Pública del Estado y atender el endeudamiento de los policías con financieras informales.

El proyecto plantea adicionar una fracción al artículo 111 de la ley estatal para establecer el acceso a créditos preferenciales como un derecho para los elementos de seguridad.

Según los datos citados por el legislador, el 50% de los policías en activo tiene deudas con casas de empeño o prestamistas informales, lo que agrava su situación económica.

Alberto Hurtado, promotor de la reforma, destacó que la seguridad pública requiere de condiciones laborales dignas. "La seguridad, entendida como política pública, no puede sostenerse en elementos desprotegidos", afirmó. La iniciativa subraya que los policías enfrentan riesgos constantes sin contar con beneficios financieros adecuados.

El diputado señaló que existe un rezago histórico en el bienestar laboral y económico de los policías en México y Coahuila y pese a su rol esencial, muchos elementos carecen de acceso a mecanismos formales de crédito.

La propuesta busca aliviar esta situación y reconocer su labor con herramientas concretas.

La reforma también enfatiza que la paz social depende de condiciones justas para los servidores públicos. "Los policías arriesgan su vida e integridad física diariamente; es obligación del Estado protegerlos", agregó Hurtado.

comentar nota

Únete al canal de difusión de WhatsApp de El Tiempo MX y recibe las noticias más importantes de Monclova, Coahuila y México directamente en tu celular. ¡Haz clic y súmate ahora!

Saltillo, Coahuila, 12 de junio de 2025.- Ante las negociaciones que mantiene la presidenta Claudia Sheinbaum con el Gobierno de Estados Unidos en temas de aranceles, impuesto a las remesas y migración, la presidenta de la Junta de Gobierno del Congreso de Coahuila, Luz Elena -- leer más

Noticias del tema

Legisladores no deben interferir en avances de Presidenta con EE.UU. Penélope Cueto | 12 jun

Aprueban nueva Ley de Seguridad Pública en Coahuila Penélope Cueto | 10 jun

Attolini solicita seguridad tras agresión y revela espionaje previo Penélope Cueto | 10 jun

Rompen diputados del PAN con su grupo parlamentario Penélope Cueto | 10 jun